

Solidarité

● **Chiens visiteurs à l'hôpital**



Chaque semaine depuis presque un an, les résidents de l'hôpital Jean Rebeyrol à Limoges ont le plaisir de recevoir des chiens visiteurs et leurs maîtres, membres des clubs canins ECC Condat, Toutou's club Feytiat et LSCC Grossereix. Conjointement avec l'équipe médicale, ces équipes bénévoles mènent divers ateliers

pour les patients en soin longue durée : brossage, lancer d'objets, franchissement d'obstacles avec les chiens... Au-delà des bénéfices de ces exercices de motricité, le contact avec l'animal stimule, apaise, divertit et limite le sentiment de solitude. Ces séances ludiques hebdomadaires sont autant de moments d'échange et de joie partagée entre patients, soignants, animaux et maîtres bénévoles.
Pour tout renseignement : Bertrand Moussours, délégué régional chiens visiteurs Limousin, 05 55 71 78 62.